

## 平成29年度 下府中まちづくり委員会 酒匂堰・小八幡川一斉清掃 概要

秋の休日、晴天に恵まれた中、下府中まちづくり委員会の新規の取組として、酒匂堰・小八幡川一斉清掃を実施しました。

地域住民にも、回覧により参加の声掛けをし、総勢163名の方が集まりました。

本事業を実施するにあたり、本委員会では河川美化分科会を立ち上げ、当分科会を中心に、実施までの準備や片付けを行いました。

1 日時 平成29年10月8日（日）午前9時から午前10時30分過ぎ

2 主催 下府中まちづくり委員会

### 3 活動の様子



受付の様子



開会式の様子



秋山委員長より開会のあいさつ

本委員会の取組や、本事業を行うことになった経緯も併せて説明しました。



星崎副委員長（河川美化分科会長）より作業の流れの説明



洞付き長靴を着用し、川の中へ入って清掃しました。



川のごみを籠に入れて、上にいる方が引き上げます。



河川の周りも清掃しました。



清掃時間は、1時間を予定していましたが、予想以上にごみの量が多かったため、30分延長して行いました。



不法投棄物もあり、清掃活動をしている方からは、「こんなの捨てるのは日本人じゃない。」といった声も聞こえました。



毛布や布団がたくさん捨ててありました。毛布は水を含んでいたため、乾かしてから回収しました。



ごみ：自転車



ごみ：バイク

この他、財布や免許証もあり、交番へ届けました。



川から出たごみは、集積所までリアカーで運びました。



集積所の様子（集積所は4箇所）



閉会式の様子

参加者には参加賞として、市指定のごみ袋が配布されました。



片付けの様子

胴付き長靴の汚れを拭き、来年の使用に備えます。

初めての取組でしたが、事故や怪我をする人もいなく、無事に終わりました。参加者の中には、「初めて参加したが、一体感が生まれた！」と言って帰って行く方がいました。